

PDI ESCLARECE ROBO Y RECUPERA 50 MILLONES EN ESPECIES

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 14 March 2017 17:29 -



En Ferreteria GOMILa en Illapel Ademas detienen a traficante en Villa San Rafael.

El delito ocurrió en una reconocida ferretería de la ciudad illapelina y gracias a la tecnología GPS, fueron recuperados los electrodomésticos y especies electrónicas.

Los Detectives de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel, tras recibir una denuncia por robo que afectó a la ferretería “Gomila”, comenzaron a realizar una serie de diligencias para establecer fehacientemente los hechos.

Los antecedentes recopilados señalan que sujetos desconocidos ingresaron durante la noche al local comercial para sustraer una serie de electrodomésticos y herramientas avaluadas en la suma de \$25 millones de pesos.

Los delincuentes huyeron del lugar ocupando un camión de la empresa para transportar las especies, pero desconocían que el vehículo tenía incorporado un sistema de GPS, que informaba con coordenadas su paradero.

“Los investigadores policiales, realizaron un acabado análisis de información, que proporcionaba el dispositivo GPS, logrando ubicar el vehículo robado en la comuna de Talagante, Santiago, por lo que se coordinó rápidamente con personal PDI de esa zona, para recuperarlo”, indicó el Subcomisario Enrique Guzmán de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel.

Si bien el vehículo ubicado se encontraba sin las especies sustraídas, los Detectives lograron su ubicación en una bodega, de la misma comuna de Talagante, por lo que fueron incautadas y trasladadas a la ciudad de Illapel.

“Del procedimiento se detuvo a una mujer, propietaria de la bodega, por el delito de receptación. Todos los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público y el Fiscal del caso determinó que las especies fueran entregadas a los dueños de la ferretería”, indicó el oficial policial.

El llamado de la PDI es a denunciar los hechos de manera rápida y oportuna, ya que de esa manera se pueden realizar las diligencias necesarias para la recuperación de las especies sustraídas.

PDI DETIENE A MUJER POR COMERCIALIZAR DROGA

PDI ESCLARECE ROBO Y RECUPERA 50 MILLONES EN ESPECIES

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 14 March 2017 17:29 -

La imputada acostumbraba a vender droga al menudeo en la población San Rafael, lo que mantenía inseguro a los transeúntes que caminaban por el sector.

Tras varios meses de investigación los Detectives de la agrupación Microtráfico Cero de la PDI de la ciudad de Illapel, lograron la detención de una mujer de 49 años de edad, identificada como Cecilia Madrid Barraza.

Según los antecedentes recabados la imputada se dedicaba hace bastante tiempo a la venta de drogas por lo que se emana una orden de investigar en su contra por parte del Ministerio Público, para esclarecer los hechos.

“El actuar de la mujer mantenía atemorizados a los vecinos de la Villa San Rafael, por lo que luego de varias vigilancias se logró ingresar a su inmueble con una orden de entrada y registro, lográndose incautar 29,20 gramos de cocaína base y 127 gramos de cannabis sativa. Además de la suma de \$99.000 en dinero en efectivo producto de la Droga. ”, Indicó el Comisario Gilberto Gómez de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel.

La drogada se encuentra avaluada en la suma de \$1.812.150 lo que corresponde a 562 dosis que se sacaron de circulación.

“Cabe mencionar que la detenida para llevar a cabo su actividad ilícita ligada al tráfico de drogas, utilizaba su domicilio particular, donde realizaba la venta de Cocaína Base y Cannabis Sativa, tanto en el día como en la noche”, indicó el oficial policial.

Todos los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público, quien determinó que la mujer fuese puesta a disposición de los tribunales de Justicia, por infracción a la Ley 20.000 de Drogas.